

land, der durch heuchlerisches Gerede über die Selbstbestimmung bemäntelt wird, ist den Interessen der Völker, die für die nationale Befreiung und nationale Selbständigkeit kämpfen, wie auch den Interessen des Friedens zutiefst feindlich.

Die Völker der DDR und der Sowjetunion verurteilen die Versuche der imperialistischen Kräfte, nationale Zwietracht zu säen und Konflikte zu provozieren. Sie erklären ihre volle Unterstützung für das rechtmäßige Streben des Volkes der Republik Zypern, seine inneren Angelegenheiten ohne ausländische Einmischung zu regeln.

Beide Seiten unterstützen voll und ganz die gerechte Forderung des koreanischen Volkes und der Regierung der Koreanischen Volksdemokratischen Republik nach Beendigung der amerikanischen Okkupation, dem Abzug der Truppen der Vereinigten Staaten von Amerika aus Südkorea und nach friedlicher Wiedervereinigung Koreas auf demokratischer Grundlage.-

Beide Seiten unterstreichen erneut die Notwendigkeit der möglichst schnellen Wiederherstellung der legitimen Rechte der Volksrepublik China in der Organisation der Vereinten Nationen und unterstützen die gerechte Forderung der Volksrepublik China nach Abzug der amerikanischen Truppen von der Insel Taiwan.

Beide Seiten geben der Hoffnung Ausdruck, daß die auf Initiative der sozialistischen Länder einberufene Konferenz für Handel und Entwicklung zur Erweiterung des auf den Prinzipien der Gleichheit, des gegenseitigen Vorteils und der Meistbegünstigung beruhenden Welthandels und zur Beseitigung aller Formen der Diskriminierung und der künstlich geschaffenen Hindernisse beitragen wird.

V

Zwischen den Vertretern der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei der Sowjetunion fand ein umfassender freundschaftlicher Meinungsaustausch über Stand und Entwicklungsperspektiven der Beziehungen zwischen den beiden Bruderparteien statt. Die Vertreter beider Parteien stellen mit großer Genugtuung fest, daß sich die Beziehungen zwischen der SED und der KPdSU, die auf den Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des sozialistischen Internationalismus, wahrhafter Gleichberechtigung, völligen gegenseitigen Ver-